を見せてい



開会式に望む市内中学校10校の選手たち

# 各会場で 熱戦を展開

### 河北優勝旗争奪 登米市中学校野球大会



各会場で好ゲームが展開されました【佐沼中対登米中】

**大切さを学び資源を守る** 

市民参加の新たな森林づくり

しました。
しました。
の練習の成果を発揮し、フェ ありました。 最後に 年の佐藤京介主将が に向けて、 ろの練習の成果を十二販売部の砂金次長か 来る中学校総合体育大会 各選手とも大い 最後に南方中3 と祝辞が 分に発揮 「日ごろ

広葉樹の苗木8

開会

植樹

たの

コナラなど

ィアが参加しました。

(迫町)の2会場で開催され 光ヶ丘球場・新田総合運動場 の中学校10校が出場して、

ま

4日の2日間にわたり、市中学校野球大会が5月

市内 3、

第32回河北優勝旗争

奪登米

開会式では、

株河北新!

林ボランティアを募集。

市内

さを広めようと、

県と市が植

0

小学生や市

ティ・ 応募があり、約0 応募があり、約0

約90人のボラン県内外から多くの中民、遠くは亘理

熱戦の結果4対0で南方中が勝戦は南方中と新田中が対戦。 び交うなど、大変な盛り上護者などから大きな声援が大会期間中は各チームの 優勝しました。 大会では、 各会場で好ゲ がの が飛保



森林インストラクターから広葉樹森についての説明



市長とともに一本一本丁寧に植樹



森づくりに参加した植樹ボランティアの皆さん

**1** Jun.2009

水環境の保全や自然の大切の市有林で行われました。 市有味でテッル:
、津山町横山字大萱沢地区り」(県、市共催)が4月29 本一

Ď

年もかけて大きくなりまが植樹した小さな苗木は、布施市長が「比 針葉樹から広葉樹に移りつつ(南三陸町)から近年の植樹が 関係などについて説明を受け きてください」と、 木が成長する姿を、 参加者は熱心に聞き入ってい あることや野生動物と森林の た。その後、 クター :植樹した小さな苗木は何十つでは、布施市長が「皆さん 本心を込めて植樹した  $\mathcal{O}$ 山内日出夫さん県森林インスト Щ 話しまし また見に ´ます。

> 新まコー: でした その後、津山町林 が こした その後、津山町林 樹しました。 植樹に参加 者は山肌に 一本一本丁寧に植 した皆さ んは 参加 から

どと話していました。来年も植樹に参加したい」 植樹終了 大きく育ってほし 後には、 い」「また 早 な

ストラップ されました。 ハウス」で製作し が参加者にプ か ゼた ら

「もくもく

### 不断の努力と永年の 功績が認められ

瑞宝双光

辺

彰

さ

ん

(登米町·77歳)

2009年春の叙勲で、市内から藤森清規さん(米山町斉藤)渡辺彰二さん(登 が瑞宝双光章、清野昭十郎さん(登米町西針田)菅原次男 さん(中田町籠壇)が瑞宝単光章を受章しました。

際交流や情操教育に尽力されました。 成10年まで登米町教育長を務め、国立佐沼中学校校長。平成2年から平立佐沼中学校校長。平成2年から平数論として奉職。昭和61年に牡鹿町教論として奉職。昭和61年に牡鹿町



菅原 次男さん 常宝単光章 审

田町

61



に、後輩の指導にも尽くされました。除員として国民の安全を守るとともに勤務。平成14年まで35年間、自衛に勤務。平成14年まで35年間、自衛に勤務。平成14年と中隊、仙台駐屯地業普通科連隊第2中隊、仙台駐屯地業普通科連隊第2中隊、仙台駐屯地業

第2位 山田卓(東和)【リカーブ少年男子の部】

A第 110 ■ 会 ■開催日 力回 ツみ プやぎ弓

の

里

第2位・小野寺公正(東和)リカーブ成年男子の部】 場 Ė 月

東和総合運動公園

## 市 スポ ツ &

ん(登米町・73歳)

藤森 清規さん

71 歳)

清野 昭十郎

■ ■ 会 開 催 場 光ヶ丘球場

【Aブロッ 佐沼小ジャイア

第1位 第1位 中津山ブレーブス

気に高まります。

ると、

によって亀裂が発生

土砂災害の危険性がて亀裂が発生したり

よって地盤が緩んだり、ます。長雨や集中豪雨・

地震

長雨や集中豪雨などに

中学ソフトテー第57回飯塚杯 Ē ニス大会

勤続功労賞を受賞されています。 の普及や地域防災活動に尽力しましの普及や地域防災活動に尽力しましい来4年の消防暦。平成12年から米以来45年の消防暦。平成12年から米以来45年の消防暦。平成12年から米

■ ■ 会 開 催 場

【女子団体の部】 第1位 東和中 第2位 中田中へ 第2位 中田中へ

第3位 佐沼中。第1位 東和中第2位 中田中。

ŧ

家庭や職場、

東和総合運動公園 でがけ崩れや地滑りが発生し、 尊い命が犠牲になっただけで でがけ崩れや地滑りが発生し、 でがけ崩れや地滑りが発生し、 でがけ崩れや地滑りが発生し、 が確認されています。地滑りが発生する可能性が喜 立地条件によって、土石流や市内にも、急傾斜地などの大きな妨げとなっています。 市内にも、急傾斜地大きな妨げとなっているなど、現在も復旧やはなく、道路などがせ いて確認しておきましょう。校などで身近な危険個所につ

所 高

(敬称略)

■開催日 4月19日(日)第27回河北杯争奪宮城

⑨長雨の後 れから梅雨の季節を迎え 災門三

土砂災害に注意

情